
SEÇÃO JUDICIÁRIA DE SÃO PAULO
Rua Peixoto Gomide, 768 - Bairro Jardim Paulista - CEP 01409-903 - São Paulo - SP - www.jfsp.jus.br

11ª andar

MEMÓRIA DE REUNIÃO

Objetivo da reunião: Reunião CONGIP

Horário: 17/04/2023, às 14h 

Local: Ambiente virtual via ferramenta microsoft teams

Assunto: Apresentação da Central de Apoio à Tecnologia da Informação -
CETEC 

 

Participantes Função / Cargo Unidade

Márcio Ferro Catapani Juiz Federal Diretor do Foro da
SJSP DFOR

Rodrigo Oliva Monteiro Juiz Federal Vice-Diretor do
Foro da Capital DFOR

Samuel de Castro Barbosa Juiz Federal Vice-Diretor do
Foro do Interior DFOR 

Décio Gabriel Gimenez Juiz Federal representante do
Polo II

3.ª Vara Federal de Santos (Polo
II)

Raul Mariano Junior Juiz Federal representante do
Polo III

8.ª Vara Federal de Campinas
(Polo III)

Ricardo Gonçalves de Castro China Juiz Federal representante do
Polo III

2.ª Vara Federal de Ribeirão Preto
(Polo III)

Roberto Lima Campelo Juiz Federal representante do
Polo IV

1.ª Vara Federal de Jales (Polo
IV)

Marcelle Ragazoni Carvalho Ferreira Juíza Federal Presidente AJUFESP
Sabrina Kim Chefe de Gabinete DFOR

Marcia Tomimura Diretora SADM
Jane Albuquerque do Nascimento Diretora UAPA

Paula Gislaine Barcelos Diretora UCOL
Giselle Doria Salviani Morais Representante UGEP

Jorge Cardoso Barros Melchert Diretor UMAD
Danilo Rodolfo Alves Representante UMIN

Gisele Molinari Fessore Diretora UCIN
Yara Noronha da Costa Representante UPOF
Tatiana Mitiko Maruiti Diretora USAS

Telma Rezende Faria de Paula Diretora NUID
Fabio Nunes dos Santos Diretor NUPE
Gilson Antas dos Santos Diretor NUTI

Ednilson Tavares Maciel Diretor NUAD - Turmas Recursais (Polo
I)

Memória de Reunião NUID (9692708)         SEI 0070333-49.2016.4.03.8001 / pg. 1



Marco Antonio Achkar Diretor NUAR - Santos (Polo II) 
Claudiana Cereda Mayese Diretora NUAR - Campinas (Polo III)

Manuela Fava e Souza Rozanez Diretora NUAR - Jales (Polo IV)
Luis Cesar Thadei Donato Diretor NUAR - Botucatu (Polo V)

 

Assuntos Debatidos 

Dr. Márcio Ferro Catapani deu início cumprimentando os membros do Conselho e informando
que a pauta da reunião seria a apresentação da Central de Apoio à Tecnologia da Informação -
CETEC, recém-criada dentro da estrutura da Administração Central, por meio da Resolução
CJF3R n.º 85/2022. 
Passou a palavra ao Diretor do Núcleo de Apoio à Tecnologia da Informação - NUTI, Gilson
Antas dos Santos, que, preliminarmente, traçou um panorama da situação anterior à criação da
Central, destacando as diversas dificuldades enfrentadas. 
Apresentou o novo organograma da unidade explicando que todas as áreas de apoio à tecnologia
da informação da capital passaram a ser subordinadas ao Núcleo de Apoio à Tecnologia da
Informação - NUTI, que pertence à Central de Apoio à Tecnologia da Informação - CETEC. 
Pontuou que a Seção de Contingência, diretamente subordinada ao NUTI, foi criada com o
intuito de dar suporte, tanto para a capital quanto para o interior, na resolução de eventos não
programados, tais como, troca de computadores, ausência de servidor de TI na área, etc. Que foi
publicado um edital de chamamento de servidores, inclusive aqueles que trabalham em vara, para
trabalharem nessa Seção. 
Esclareceu que as unidades de apoio à tecnologia da informação do interior são tecnicamente
subordinadas à CETEC e que, por conseguinte, a Central será responsável pela capacitação
contínua dos servidores de TI não só da capital, mas de toda a seção judiciária. 
Disse ainda que a base de conhecimentos do callcentrer de TI vem sendo aprimorada, com a
padronização de perguntas e respostas ao usuário, facilitando, assim, a solução pelo próprio
servidor, sem a necessidade de intervenção de um técnico especializado. 
Gisele Molinare Fessore ressaltou que o criação da Central foi o resultado de oficinas realizadas
com magistrados e servidores de TI da seccional, no Laboratório de Inovação - iJuspLab, onde foi
criado o protótipo do que viria a ser a atual CETEC. 
Dr. Márcio complementou lembrando que as dificuldades enfrentadas pelas áreas de TI da
seccional são uma preocupação antiga, onde já havia observado que a maior demanda dizia
respeito à necessidade de capacitação dos técnicos. Que as oficinas e estudos foram realizadas no
sentido de buscar melhorias para esse setor, bem como de formar servidores mais qualificados.
Que o programa de capacitação está em fase de estruturação e será contínuo.
Em seguida, abriu o espaço para perguntas e sugestões dos presentes. 
Dr. Raul Mariano Junior parabenizou a iniciativa e sugeriu que, assim como foi feito com o edital
de chamamento de servidores para trabalharem na área de TI, fosse realizado um movimento para
envolver também magistrados que tem conhecimento no assunto. 
Dr. Márcio considerou a relevância da proposta, pontuando que já estava no horizonte a criação
de um grupo de pessoas que pudesse levar para a CETEC as nossas necessidades como usuários.
Solicitou à servidora Gisele que anotasse a sugestão. 
Dr. Décio Gabriel Gimenez também parabenizou a iniciativa e sugeriu pensar-se em uma
aproximação entre subseções que possuam unidades de TI mais estruturadas e subseções que não
as possuam, para que aquelas possam atuar, futuramente, como um ponto de apoio, à exemplo da
CETEC. 
Dr. Márcio afirmou ser este um movimento natural, com vistas a buscar a integração não somente
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da capital, como também do interior, estudando-se os mais diversos modelos de estrutura
possíveis. Solicitou mais uma vez que a sugestão fosse anotada para discussão futura. 
O servidor Gilson fez um aparte para esclarecer que a concepção da Central foi pensada, no
primeiro momento, para a capital, dada a ausência de prejuízo quanto à necessidade de
movimentação de servidores, porém, a ideia corrente é que esse projeto seja estendido para os
fóruns do interior. Que, para isso, estão esbarrando na ausência de mão-de-obra em determinadas
localidades. 
Dr. Márcio lembrou que está em andamento no Tribunal a elaboração de edital de concurso
público para analistas e técnicos da 3.ª Região e que a previsão é de que sejam disponibilizadas
vagas específicas para servidores voltados para a área de TI. 
Não havendo novas manifestações, Dr. Márcio agradeceu a presença de todos dando por
encerrada a reunião.  

 

Documento assinado eletronicamente por Marcio Ferro Catapani, Juiz Federal Diretor do Foro da
Seção Judiciária de São Paulo, em 18/04/2023, às 17:54, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.
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